

El Gobierno Nacional reactiva la Comisión Intersectorial de Proyectos Estratégicos en el Foro de Reactivación Económica

Manizales, Caldas, 9 de agosto de 2024

En el marco del Foro de Reactivación Económica que se está desarrollando en Manizales, la directora del Departamento Administrativo de la Presidencia de la República (Dapre), Laura Sarabia, ha anunciado la reactivación de la Comisión Intersectorial de Proyectos Estratégicos. Esta iniciativa forma parte de las medidas adoptadas por el Gobierno del Cambio para impulsar la reactivación económica en Colombia, con un enfoque especial en las regiones y comunidades más excluidas.

“Es un paso decisivo hacia la reactivación económica de Colombia. Con esta comisión, no solo estamos priorizando proyectos minero-energéticos, sino que también estamos incluyendo iniciativas esenciales como el acueducto de Urabá y proyectos de energía renovable en La Guajira” aseguró la directora del Dapre, Laura Sarabia. Además, agregó estas iniciativas, “nos permitirá generar un impacto real en las comunidades más vulnerables y avanzar en la construcción de un país más igualitario”.

La Comisión Intersectorial se encargará de definir y priorizar los proyectos que son de interés Nacional y que tendrán un impacto estratégico no solo para el Gobierno, sino también para el desarrollo integral de las regiones. Con esta reactivación, la Directora Sarabia enfatizó que “se busca no solo aumentar la

ejecución de estos proyectos, sino también fortalecer la colaboración con el sector privado y explorar nuevas fuentes de financiación.

Una de las principales modificaciones en el enfoque de la Comisión es la ampliación de los tipos de proyectos que serán considerados estratégicos para la nación. Ya no se limitarán únicamente a los sectores minero-energéticos, sino que ahora incluirán proyectos como el acueducto de Urabá, soluciones de agua para La Guajira, y otros proyectos productivos en sectores como el agro, turismo y energía renovable.

La Comisión comenzará a trabajar de inmediato en la identificación y ejecución de estos proyectos estratégicos, con la meta de transformar de manera positiva y significativa las condiciones de vida en las regiones más necesitadas de Colombia.